

公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和4年9月8日（木）に開催された。

1 決裁事項

- ・令和4年第2回定例会の出席者について
- ・令和4年度警察署留置施設実地監査の実施計画について
- ・道路交通法の規定に基づく意見の聴取等について

2 審議事項

県警察から、警察職員の援助要求が東京都公安委員会からあった旨の報告があった。審議した結果、原案のとおり特別派遣することを了承した。

委員から、『健康に配慮して完遂していただきたい。』との発言があった。

3 報告事項

(1) 令和4年上半期の街頭防犯カメラの活用状況等について

県警察から、令和4年上半期の街頭防犯カメラの活用状況等に関する報告があった。令和4年上半期の街頭防犯カメラ活用状況について、画像データを87件検索し、うち55件を警察署長にデータ提供して犯行状況の確認や裏付け捜査等に活用したとのことであった。

委員から、『プライバシーに配慮して活用していただきたい。』との発言があった。

(2) 令和4年度秋田県総合防災訓練への参加について

令和4年度秋田県総合防災訓練への参加に関する報告があった。8月28日、秋田市役所本庁舎、雄物川河川敷、旭北小学校等において、災害発生時の対応力の向上と住民の防災意識の高揚を図ることを目的として、災害対策本部設置運営訓練、土砂崩れ現場からの救出救助訓練等を実施したとのことであった。

委員から、『いつ災害が起きるか分からないことから、訓練して備えていただきたい。』との発言があった。

(3) 解体施設を活用した災害警備訓練の実施結果について

県警察から、解体予定施設を活用した災害警備訓練の実施結果に関する報告があった。

9月1日、旧八郎潟町役場において、災害警備技術の練度向上及び災害用装備資機材の使用要領の習熟を目的として、コンクリート壁破砕訓練、要救助者収容及び搬送訓練、高所からの救出救助訓練等を実施したとのことであった。

委員から、『学校職員、児童に見学させたのは効果的だった。』との発言があった、